

Einen Beitrag leisten

Kita Lütje Lüüd hat zum Spendenflohmarkt geladen

MARKT,
3/22

Der Krieg in der Ukraine beschäftigt auch die Jüngsten in Lütjensee. Erzieher:innen der Kita Lütje Lüüd (Elbkinder Nord) versuchen die vielen Fragen der Mädchen und Jungen zu beantworten und ihnen die Sorgen, die auch die Lütten haben, etwas zu nehmen. Gern wollten sie auch aktiv etwas tun, um irgendwie zu helfen. Die Idee: ein Spendenflohmarkt.

LÜTJENSEE. Die Kinder und ihre Eltern haben zu Hause gekramt, haben gebastelt und Knete gefertigt, Unternehmen wurden angesprochen und eine Tombola generiert. Auch die Grundschule Lütjensee beteiligte sich mit einem Stand, an einem Baggerlader konnten Fotos gegen eine kleine Spende gemacht werden. Musikalisch sorgte Schauspieler Fabian Harloff für Unterhaltung. Die Stimme von Bob der Baumeister und des Sprechers bei den Teletubbies hat nicht nur die Lieder der Kinderserien zum Besten gegeben, er sang auch Lieder über den Frieden wie Imagine von John Lennon sowie eigene Werke. In 20 Minuten konnte er 160 Euro einnehmen, die er zur Gesamtspendensumme der Kita gab. Warum er auf der Kita-Veranstal-



Buntes Treiben für den guten Zweck. Die Kinder der Kita Lütje Lüüd und ihre Eltern haben alles zusammengesucht, um eine breite Auswahl auf dem Flohmarkt anbieten zu können. An 17 Ständen (plus gesponsorten Essen und Trinken) konnte gestöbert und gleichzeitig Spenden gesammelt werden.

Fotos: A. Ruster (2)

lung gesungen hat? „Ich komme aus der Umgebung und meine Nichte hat hier ein Praktikum gemacht.“ Der Aspekt der nachbarschaftlichen Hilfe – er als Nachbar Lütjensees und der Kita, Deutschland als Nachbarland der Ukraine – hatte ihn dabei besonders angesprochen, weshalb es für ihn keine Frage war, auf dem Fest zu spielen. Die Elternvertretung hat den Spendenflohmarkt gemeinsam mit dem Kita-Team organisiert. Zahlreiche lokale und regionale Unternehmen haben gespendet, um den Flohmarkt zu realisieren und eine

ternvertretung ist durchweg positiv. Schön sei es besonders auf dem Flohmarkt, da die Käufer:innen statt zu feilschen großzügig aufgerundet haben, um die Spende zu unterstützen, so die Rückmeldung. Der Erlös geht zu 100 Prozent an Bündnis Entwicklung hilft. Nur eines warf einen kleinen Schatten auf die Stimmung. Statt Protokolle für die Falschparker an der Straße hätte sich das Organisationsteam gewünscht, dass dieses Bußgeld auch als Spende hätte beglichen werden können. Aber auch ohne diese zusätzliche Unterstützung sind auf dem Spendenflohmarkt 5050,55 Euro für Bündnis Entwicklung hilft zusammengekommen. *rus*

Tombola anbieten zu können. Das Fazit von Swantje Schlapkohl (Kita-Leitung) und der El-



Fabian Harloff (den Kita-Kindern vor allem als Bob der Baumeister oder als Sprecher aus dem Off der Teletubbies bekannt) hat auf dem Spendenflohmarkt der Kita Lütje Lüüd gespielt. Die Einnahmen aus dem Gitarrenkoffer hat er der Kita für Bündnis Entwicklung hilft.